

道徳授業地区公開講座 感想をお寄せください

お名前

本日は貴重なお話をありがとうございました。
「生きる」ということを僕と家族で話し合ってみないと
思ふ子。

道徳授業地区公開講座 感想をお寄せください

お名前

震災当時のことを思い出しました。
生きることをあらためて考えることは日々の生活の中で
ながらたので、子どもたちと一緒に考えてみたいと思
います。
僕

道徳授業地区公開講座

感想をお寄せください

お名前

本日は、貴重なお話を、素敵にありがとうございました。
入って誰もが心に染み、辛いことばかりで恐くて抱え込もうと思いつきました。抱え込めるくらいの辛いことはうつへ
大きくなってしまった、自分自身、また、周りの人たち
助けてもらひながら、一步ずつ前に進んでいく人に、子供たち
成長していく姿を見ました。それと、自分はアーティスト
支えとなれる力はまだ弱いですが、身に入ることで、少しでも
歌といてもサポートしていけるかな。

道徳授業地区公開講座

感想をお寄せください

お名前

今日は素敵なお話を、貴重な経験を聴かせて頂きました。
今の子どもたちと同じ年齢で被災されたからこそ下川さんの言葉は若い世代に強く
ひびくと思いました。音色も下川さんにしか出せない
唯一無二のものを感じられました。(同じ音指導者として)

下川さんの今後の生活をいいように祈り申し上げます。

有難うございました。

道徳授業地区公開講座 感想をお寄せください

お名前

本当に貴重なお話と、素敵なお琴の音色を聴くことができ、心が温かくなりました。
人って誰もかく、川に架かる車いすの様子で想ひを抱えて生きていると思います。抱えている想いの車いすのまわりへ大きく広げてしまったり、自分自身、また、周りの人へ助けを求めるながら、一步ずつ前に進んでいる人に、子供たち成長していく姿を見ました。それで、自分で自分ではなく他の人へ支えをためる力がで、やがて身近なところへ入る力がでるところまででした。

道徳授業地区公開講座 感想をお寄せください

お名前

今日は素敵なお演奏と貴重なお話を聴いて頂きました。今の子どもたちと同じ年齢で被災されたからこそ大川さんの言葉は若い世代に強くひびくと思いました。音色も大川さんにして出せば、唯一無二のものを感じられました。同じ導き者として大川さんの今後のご活躍を心よりお祈り申し上げます。
有難うございました。

道徳授業地区公開講座 感想をお寄せください

お名前

とても、素晴らしい演説を開いて良かったです。
今日も大感激でした。11年を経ても癒されて、身がいり
寄り添う人になれる喜びについて話していました。

道徳授業地区公開講座 感想をお寄せください

お名前

参加してよかったです。
親の老えは少なめです。子供にも伝わるかと思います。
親がこのような場で直談について老えは機会は、とても
大切なことだと思いました。福島出身のかのお話、今まで

あまり聞く機会があれませんでした。今日はありがとうございました。

ユーハー♪ 見ます。

道徳授業地区公開講座 感想をお寄せください

お名前

大変な出来事があつても、
前向き生きて新しい道が開けるのだと見ました。
大きな音色もつかれました。

道徳授業地区公開講座 感想をお寄せください

お名前

素晴らしい琴の音色と大川さんの言葉を
聴く事ができて感動しました。
命の大切さをあらためて実感しました。

道徳授業地区公開講座 感想をお寄せください

お名前

すてきな琴の演奏を聞く機会、そして貴重な震災体験の話を聞く機会をありがとうございます。
コロナ禍、心の状態が不安定になつてる人が多く
音楽は人の不安定とも癒してくれただと改めて痛感
もと芸術に触れる機会を作り、どう生きていくか
暮らしの機会を色々設けることができると良さうですね。

道徳授業地区公開講座 感想をお寄せください

お名前

この授業は保護者のみでなく、
子供達に見て聴いていただきたいのです。
親は10年前、子供を抱えて大変な思いをしてから、子供達は
10年前のことはほとんど覚えていないので、中学で教わった
琴や震災の話を聴いてもらいたいのです。
震災避難で出会った琴の音色は10年前と重なる感動を感じました。

道徳授業地区公開講座 感想をお寄せください

お名前

音楽はかはや夢を聴く機会かい
無いので基調は経験をありかへぐ
ございました。
音楽は青色でした。

道徳授業地区公開講座 感想をお寄せください

お名前

道徳授業を、講義と音楽を混ぜて
行う形が良いと思いました。
他の内容を、音楽を聴きながら深く
考え、感じられるので、毎回時短ですが
3.11のことをじっくり考える事ができるようになりました。
ありがとうございました！

道徳授業地区公開講座

感想をお寄せください

お名前

初めて生の演奏を聞きましたが、とても素敵な音色で
感動しました。大変な経験をされた後で、お母とのお会いで
ト生を豊かにされている姿に、感心しました。あたらしい人柄に
心温まりました。ありがとうございました。

道徳授業地区公開講座

感想をお寄せください

お名前

震災から時間が経過するとともに忘れがち
だた思いと思ふ出来事も、かけ離れました。
演奏も心にしみ渡りました。